



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 78.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. . . Ptas. 3.00
Resto de España . . . » 5.00
Número suelto. . . 15 céntimos
Número atrasado. . . 20 »

Mahón, martes 11 de Julio de 1939

AÑO DE LA VICTORIA

REDACCIÓN: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACIÓN: Rampa Abundancia número 30.

ANUNCIOS: Pago anticipado.

EL PRECIO DE LOS ARTICULOS

Las órdenes dictadas por la Comisaría General de Abastos restablecen con todo rigor los precios de 1936 para la mayor parte de los artículos, con las excepciones concretas que se han estimado justas. Puesto que debemos acostumbrarnos a obedecer, en lo cual nadie debe ver vejación, sino servicio a los altos intereses del país, es obvio decir que esas órdenes no admiten discusión y menos pasivas resistencias. Y puesto que el Nuevo Estado exige la colaboración activa de todos, no hay que indicar tampoco que los ciudadanos están obligados, cuando comprueben una transgresión de esas normas, a proceder legalmente en consecuencia, poniendo los hechos en conocimiento de las autoridades a las que el tema compete.

No hay que tolerar en forma alguna que ciertos elementos, so capa de querer resarcirse de pérdidas tenidas durante la dominación roja, eleven los precios de los artículos hasta alturas incompatibles con el jornal obrero y traten, como advertía en una reciente conferencia el Inspector Jefe de la Falange, camarada Sáiz Gralla, «de especular con la necesidad».

Importa mucho al país, a su economía, que se vuelva a los precios de 1936, con los aumentos que sean justos en determinados casos y que estén aceptados por los organismos gubernativos. Pero es que, por otra parte, no se comprende que si los jornales son los de aquella época, los productos son de la tierra o del mar, que tampoco han cambiado su precio, y siguen siendo igual el de los alquileres y de los transportes, puedan encarecerse en la medida que algunos pretenden esos mismos productos. No ignoramos, nadie lo ignora, que independientemente de los estragos causados por la guerra y por un encadenamiento de fenómenos económicos, cuyo examen escapa, por su magnitud, a este comentario, la moneda, la nuestra y la ajena, va perdiendo constantemente de su valor adquisitivo. No ignoramos tampoco que otros fenómenos atribuidos a la guerra influyen en el alza de precios de manufacturas o productos, sobre todo en cuanto, determinando una escasez, ponen en juego la ley de la oferta y la demanda, reguladora de los precios en el mercado libre. Pero todos hemos de pensar que los aumentos que sean justos, tienen que venir autorizados, y lo serán en su día, y que ya no somos libres en el sentido anárquico en que se entendía la libertad en España. Todos estamos sujetos a un servicio que es, al mismo tiempo que un sacrificio, un honor.

SUBSIDIO FAMILIAR. — PRIMERA MANIFESTACIÓN DE LA JUSTICIA SOCIAL

HABLANDO CLARO

España es un pueblo fuerte, pleno de posibilidades, raciales y económicas, políticas y militares. Conformes. Pero no hay que ofuscarse con el convencimiento de ese valor propio que se demuestra en su historia, se apoya en su situación geográfica y se fundamenta en sus riquezas naturales. España es un país de posibilidades, de fuerzas latentes, de energías. Pero no hay que olvidar, «poder ser», no quiere decir que por fuerza «se llegue a ser», sino que es necesario hacer factible esta posibilidad por medio de la voluntad y del conocimiento, porque en otra forma, lo más lógico es que todas estas posibilidades no pasen de simples promesas siempre obstaculizadas por la indiferencia, la abulia o la ignorancia.

Y digo esto, porque todas esas posibilidades que son la esperanza de un esplendor futuro, no son posibilidades espontáneas nacidas al calor del quehacer de pasiones que se ha vivido en estos tres años, sino que son posibilidades históricas que han existido siempre, y a pesar de las cuales, el destino de España era por desgracia francamente destructivo, siguiendo una marcha decadente que ha culminado en escenas de barbaria.

Es necesario hablar claro y no adormecernos con subterfugios permitidos o traídos con malabarismos del lenguaje. Menos palabras y más realidades. Menos fantasmas y más hechos. Menos promesas y más efectividades. La «Revolución» se impone por necesidades nacionales y hay que aceptarla y encauzarla por los cauces lógicos y naturales, suprimiendo de su alumbramiento todo lo que sea violencia inútil, personal venganza, o anhelos torpes, pero... hay que ir a ella, porque olvidarla o eludirla con viejas politiquerías, será perder voluntariamente el fruto de tanta sangre.

Y no hay que hacerse ilusiones, que solo tienen vida en la ignorancia de los que confunden los intereses nacionales con sus prerrogativas personales. El porvenir de España, como gran potencia y como reanudación de historia, incorporándose al puesto mundial que le corresponde por sus posibilidades raciales, económicas, geográficas etc., solo es viable por el camino de la revolución, que es la que puede suprimir de una vez esa carreta pesada del burocratismo que tiene su origen en el favoritismo de los privilegiados. Franco lo ha dicho más de una vez: «la guerra se ha acabado, pero la revolución empieza», porque la revolución es una necesidad, una imposición y hasta un deber que tenemos para con todos los muertos que cayeron cara al sol, soñando con una España digna y seria, en la que el espíritu de los españoles pueda vibrar al unísono, para cantar nuevas gestas heroicas marchando acopladamente hacia destinos superiores, sin olvidar a nadie, sin prescindir de nadie, sin hacer clases, viviendo en la hermandad de los mismos intereses nacionales.

Esos dos grandes postulados de esta revolución que ha tenido un bautismo de sangre, y que son la promesa justa que ha movido a los héroes de Franco, no pueden esfumarse, trastocarse y olvidarse, por que son en sí mismos la esencia del nacionalismo y de la paz futura, elevándose a principios básicos de la política reconstructiva. «Ni un hoguer sin pan, ni un hombre sin trabajo». «Un solo partido político, el Nacional». No hay que olvidar ni por un momento, estos dos puntales de la Nueva España, porque tornar a liberalismo con su juego eterno de egoísmos e intereses particulares, es vender voluntariamente y esterilmente el sacrificio de tantas vidas y de tanta sangre, planteando un estado de lucha permanente que prepara las conciencias para otra nueva catástrofe.

¡Que no se olvide! La Paz es el primer paso para que la razón se imponga, pero la Revolución es su medio, y no puede olvidarse ni despreciarse porque solo en sus procedimientos depuradores y constructivos, puede gestarse esa España Nueva, que está en la solución de los problemas económicos, políticos y vitales.

JOSE HERCILLA

«REPUDIAMOS EL SISTEMA CAPITALISTA QUE SE DESIENTIENE DE LAS NECESIDADES POPULARES». — (Punto 10.º del Estado Nacional-Sindicalista).

CON EL «SUBSIDIO FAMILIAR», EL ESTADO NACIONAL SINDICALISTA PROTEGE LA CREACIÓN DE HOGARES DONDE SE AME A DIOS Y A LA PATRIA.

La vuelta de los combatientes al trabajo

Unas semanas de desmovilización han demostrado ya la eficacia del Servicio de Reincorporación de los Combatientes al Trabajo, que, por su sola existencia, ha servido de freno a más de un egoísmo inclinado al provecho propio frente a los derechos imprescriptibles de quienes peleaban por España. Los datos recibidos, sin embargo indican la voluntad mejor de parte de las Empresas, donde los combatientes han recobrado sus antiguas situaciones sin dificultades. Se han suscitado algunos casos dudosos, producto de informaciones insuficientes o retrasadas—el conjunto de los empresarios que, en general, han cumplido bien el compromiso de reservar los puestos, no han demostrado la misma diligencia en la confección de la estadística—; pero estos casos que casi todos se habían ya clasificado en la oficina de «Compulsas» del Servicio de Reincorporación se están resolviendo con toda rapidez. En las provincias liberadas en 1.º de enero de 1939 se habían registrado alrededor de 60.000 casos dudosos; es decir, en los que no estaban de acuerdo las declaraciones de los combatientes y las de los empresarios. Para el 1.º de junio—dos semanas de desmovilización—estaban ya resueltos 9.330. Más de 3.000 eran omisiones o declaraciones insuficientes, en cerca de 3.000 se trataba de obreros parados en 18 de julio de 1936, y que, por consiguiente, no tienen derecho a la colocación que reclamaban. El resto son combatientes que trabajan por su cuenta o en régimen familiar, o desmovilizados con anterioridad o bajas de guerra.

Una de las dificultades que ha sido preciso resolver es la de los combatientes que por el azar de las circunstancias o por haber abandonado desafiando todos los riesgos las filas o la zona roja, pelearon en las tropas nacionales. Sus puestos de paz quedaron en territorio rojo, en el que los gobernantes nada previeron para el momento de la desmovilización. El rápido desplome de la zona marxista no ha permitido organizar en ella la reincorporación antes de desmovilizar y ha sido necesario atender a ello con una disposición especial, de modo que también

encuentren sus colocaciones al volver a sus casas

Por último, se ha establecido una definición de combatientes y se ha fijado para los casos de nuevas colocaciones una escala de preferencia, teniendo en cuenta los méritos de la campaña, la voluntariedad del servicio prestado, el tiempo en filas y lugar en que se ha servido, pues es evidente que no han de recibir el mismo trato los caballeros laureados que los combatientes sin más historia que el deber cumplido, aunque éste sea mucho, ni se han de considerar iguales los voluntarios de la primera hora y los que se incorporaron al Ejército nacional desde un campo de concentración de prisioneros rojos.

De Ciudadela

Movida en verdad ha sido esta semana por la serie de acontecimientos que en ella se concentraron. El sol como queriendo tomar parte, apretó de lo lindo.

La procesión del Apostolado, concurridísima como cada año, viéndose en el actual aumentado su atractivo por la presencia de la Falange. El lunes amaneció tranquilo como queriendo darnos un descanso para la tarea que se avecinaba. La llegada de la Escuadra Italiana puso en movimiento a toda la ciudad, afanándose para engalanar y recibir dignamente a tan grata visita.

En la mañana del martes corrió veloz la noticia de que por vía Mahón, había llegado a la Isla el Prelado ciudadelano doctor don Manuel Moll. En pocos momentos se organizó el recibimiento de este ilustre hijo que tanto enaltece el nombre de su patria chica. Como por encanto, llenáronse las calles de gente que presurosa corría a darle la bienvenida. Una centuria de Cadetes, con Escuadra y Banda, acompañó a las autoridades hasta la entrada de la ciudad. Momentos después llegaba el excelentísimo e Ilustrísimo doctor Moll y era saludado por el Teniente de Alcalde, Comandante Militar, Ayudante de Marina, Juez Municipal, Delegado de Propaganda y por el reverendo clero. Desfilaron los Cadetes y se dirigió la comitiva a la Catedral en medio de continuos y delirantes

tes aplausos y de vivas al prelado ciudadelano. En la Catedral fué recibido por el excelentísimo e Ilustrísimo doctor Pascual Marroig, Obispo de la Diócesis, y después de orar ante el Sagrario, entonóse solemne Salve gregoriana, terminando con la bendición del recién llegado, el cual dirigió breves palabras a los fieles, palabras que fueron contestadas por el Obispo de Menorca.

No bien se apagaron los ecos de lo anteriormente reseñado, se visitó otra vez la ciudad con sus galas para tributar merecido recibimiento a los representantes de la nación hermana. Homenaje ya reseñado en este diario por diestra pluma.

El viernes por la tarde rindióse sentido tributo a los restos de los hermanos Tomás y Luis Salort, al que concurrió el pueblo en masa juntamente con las Autoridades de la Isla.

Queda para reseñar en la próxima crónica los festejos con que Ciudadela honrará a sus héroes y mártires del 9 de Julio de 1938 que por los preparativos parece serán lucidas como merece tan gloriosa fecha. Y nada más.

CAVALLER

ENTREGA TU ORO

Ese objeto de oro, compatriota, que llevas sobre tí, o que retienes para mostrarlo con orgullo, ni apreciablemente te enriquece en el orden material, ni mucho menos acrecienta la estimación en que pueda tenerse cualquier español digno. Por el contrario, te señala como a una triste, vergonzosa, excepción en la unanimidad de los sacrificios—cruentes e incontables casos y siempre mucho más duros que el que ahora se te pide realizados con ejemplar presteza de ánimo por millones de hijos de España como tú.

Si te despojas de él, de ese poco de oro en que hoy te complaces puerilmente, muchos lo notarán y observarán en tí, en tu tranquilo, en tu sencillo desprendimiento de ese menudo lujo, una elegancia moral que jamás podría comunicar a tu persona aquel suntuario objeto.

Delegación del Gobierno en Menorca

APORTACION VOLUNTARIA DE ORO Y PLATA PARA LA RECONSTRUCCION DEL TESORO NACIONAL

Séptima relación de donativos

Excmo. Sr. D. Eduardo Recas Marcos: varios objetos de oro, peso 4.000 gramos.

Excmo. Sr. Gobernador Militar, en nombre de los huérfanos del capitán de Corbeta don Gustavo Gutiérrez de Rubalcava, asesinado en la Fortaleza de La Mola: una moneda de oro de diez pesos de la República de Chile, año 1901; una moneda de oro del Brasil; de media onza año 1823.

Doña Martina Dons Mercadit: una sortija oro, peso 5.000 gramos.

Doña Francisca Pascual Montañez: media onza oro de Carlos III, año 1787, una moneda de oro de diez francos, año 1865, dos durillos oro, años 1747, 1754, tres pulseras oro y dos sortijas oro, peso 25.200 gramos.

Don Jaime Cast. del Virell: una moneda de oro de diez francos, de la República de Cuba de 1916, una sortija de oro y piedras, peso 2.000 gramos.

Doña Juana Colorado, viuda de Palom: varios objetos de oro y piedras, peso 79.000 gramos.

Don Francisco Iglesias García: una sortija de oro, peso 1.700 gramos y dos durillos de plata.

Mahón 7 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

Alquilería camas, y daria de comer a militares. Razón en esta imprenta. 2-3

SUBSIDIO FAMILIAR: Hermandad de obreros y patronos

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

DE ESPAÑA

El ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano, desembarcó ayer en Barcelona

Una imponente multitud aclamó al ministro italiano, a los ministros españoles señores Jordana y Serrano Súñer, a Italia, a España y a sus Jefes el Duce y el Caudillo

Barcelona 10.—Durante todo el día se notó una gran animación en la ciudad donde la llegada de muchos miles de personas de todas las provincias catalanas, los miles y miles de banderas nacionales e italianas, le daba el aspecto de las grandes solemnidades. Ya a primeras horas de la tarde el gentío llenaba por completo los muelles y se desbordaba por las Ramblas y calles próximas al puerto. Al entrar en la dársena la flota italiana, a las 4'10 de la tarde, el señor conde de Jordana y el señor Serrano Súñer acompañados del barón de las Torres, primer introducido de embajadores, llegaron al puerto embarcando en una cañoa que se dirigió hacia la indicada dársena con objeto de saludar al conde Ciano que se encontraba a bordo del crucero italiano «Eugenio di Savoia». Al entrar este buque al puerto, las baterías del castillo de Montjuich dispararon los veintidós cañonazos de rigor, saludando también las baterías del minador «Vulcano», surto en el puerto.

En el desembarcadero de la Puerta de la Paz, esperaban al ministro de Negocios Extranjeros de Italia, los embajadores de Italia y Alemania, el Cónsul General de Alemania, los generales García Escámez, Alvarez Arenas y Orgaz, los jefes de los Estados Mayores, el alcalde de Barcelona señor Mateu, el Ayuntamiento en corporación, la Diputación en corporación con su presidente el conde de Montseny a la cabeza, obispo de la Diócesis doctor Díaz Gómara, el gobernador civil señor González y el general Espinosa de los Monteros. El conde Ciano y los ministros señores Serrano Súñer y Jordana, subieron a un templete levantado en el desembarcadero, desde donde presenciaron el desfile de las fuerzas que les rindieron honores. Después de las tropas españolas pasaron las fuerzas italianas, mientras el público gritaba «Duce, Duce, Duce», y el conde Ciano saludaba brazo en alto y sonriendo cariñosamente a la multitud que lo aclamaba.

El conde Ciano con los ministros españoles, pasaron por debajo del arco de triunfo que se había levantado y subiendo al automóvil, salieron por las Ramblas encaminándose al local de la Jefatura Provincial de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., situado en el Paseo de Gracia. El paso de la comitiva por las Ramblas fué verdaderamente apoteósico, mientras la multitud enroscada vitoreando a España e Italia, numerosas mujeres lanzaban sobre el auto en que viajaba el conde Ciano ramos de flores. El coche quedó materialmente cubierto; el conde Ciano que iba en pie en el automóvil, saludaba a la muchedumbre brazo en alto. En el momento de la llegada ante el edificio de la Jefatura Provincial de Falange, era tan denso el gentío que se aglomeraba en el Paseo de Gracia, que fué materialmente imposible a las fuerzas encargadas de mantener el orden, contener a la multitud. Con grandes trabajos se pudo conseguir abrir paso a la comitiva.

Al llegar el ministro de Negocios Extranjeros italiano a la Jefatura de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. acompañado de todas las jerarquías del Movimiento, se dirigió al Altar de los Caídos, depositando en él flores que le fueron ofrecidas a su paso por las Ramblas. Después salió al piso principal donde se hallaban todos los jefes y delegaciones de Falange de toda la provincia. Poco después el conde Ciano acompañado por las autoridades, se trasladó al despacho del Jefe Provincial, donde tomó un refrigerio.

A continuación el ilustre visitante salió al balcón principal de la Jefatura. Al aparecer, el público le testimonió su afecto con repetidas y entusiastas ovaciones vitoreando a Italia, a España, al Duce y a Franco. El conde Ciano saludó varias veces a los millares de personas que le aclamaban, visiblemente emocionado. El señor Serrano Súñer y el conde de Jordana también saludaron al gentío bastante impresionados por el entusiasmo popular. Inmediatamente comenzó el desfile de los afiliados a Falange.

De la Jefatura Provincial el conde Ciano se dirigió al Palacio de Pedralbes, que será su residencia oficial. Durante el trayecto continuó el imponente espectáculo de una multitud enlovecida que daba gritos de entusiasmo, mientras en todas partes miles de banderas españolas e italianas ondeando juntas, simbolizaban la estrecha unión de dos grandes naciones mediterráneas.

El conde Ciano se trasladará mañana a Tarragona, donde será descubierta la estatua del Emperador Augusto.

El Caudillo a San Sebastián

San Sebastián 10.—A las 8'15 llegó a esta ciudad S. E. el Jefe de Estado. Fué recibido por todas las autoridades a cuyo frente se hallaba el alcalde. El paso de la comitiva por las calles de la población, fué verdaderamente triunfal.

El Caudillo después de descansar unos minutos, trasladóse a la Parroquia de Santa María, donde al salir fué aclamado por gran multitud. En solemne acto, el alcalde hizo entrega al Generalísimo de una artística placa en que se le nombra Alcalde Honorario de la ciudad.

El socialista Besteiro ha sido condenado por el Consejo de Guerra

Madrid 10.—Se ha celebrado el Consejo de Guerra contra el «leader» socialista, Julián Besteiro. El tribunal militar lo ha condenado a treinta años de reclusión.

Van a comenzar las obras de reparación y desescombro del Parque del Oeste

Madrid 10.—El alcalde de esta capital señor Alcócer ha manifestado a los informadores, que dentro de varios días comenzarán los trabajos de desescombro y reparación del Parque del Oeste, bajo la dirección del jardinero mayor del Ayunta-

miento. Luego se emprenderán las obras de desescombramiento y urbanización de la Moncloa y Casa de Campo.

«Hay mucho que hacer y muchos jornales a dar», terminó diciendo el señor Alcócer.

Continúa en Madrid la recogida de mendigos

Madrid 10.—Continúa con gran actividad la recogida de mendigos. Hasta ahora se han prestado 137 servicios, recogiendo 89 hombres, 32 mujeres y 16 niños.

Próxima carrera ciclista Madrid-Lisboa

Madrid 10.—El diario «Informaciones» publica la noticia de que se está organizando la carrera ciclista Madrid-Lisboa, en colaboración con los portugueses.

Dicha carrera constituirá un verdadero acto de confraternidad deportiva hispano-portuguesa.

EMPRESARIO:

No esperes al último día de la prórroga que se te ha concedido para ir a llenar el Padrón comprendiendo a todos tus empleados y obreros.

Acude hoy mismo a la Delegación Sindical de la Central Nacional Sindicalista para cumplir con los deberes que te impone el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

DEL EXTRANJERO

Mr. Chamberlain hizo ayer su anunciada declaración en la Cámara de los Comunes

Y reiteró que la Gran Bretaña cumpliría sus compromisos con Polonia, si esta nación tenía que luchar

Londres 10 (a las 23 horas).—Esta mañana el Jefe del Gobierno Mr. Chamberlain ha pronunciado su anunciada declaración. Las tribunas se hallaban llenas. Estaba presente el embajador de Polonia.

El primer ministro británico comenzó reconociendo que la mayoría de la población de Dantzig era alemana, pero hizo constar que no es vejada ni oprimida por nadie. Además, la prosperidad de la Ciudad Libre se debe al comercio polaco. El señor Chamberlain recordó que el Canciller Hitler garantizó el «statu quo» dantzigués en un Tratado que firmó con el mariscal Pilsdusky, Tratado que tiene una validez de diez años y que no finaliza hasta 1944.

«El año último—agregó el orador—Polonia tuvo miedo de que el Reich tomará medidas unilaterales y tomó precauciones para resistir. El 26 de marzo, cinco días después, fueron concedidas a Polonia, las garantías británicas. El señor Chamberlain dijo que los actuales acontecimientos hacían sospechar que se intentaba subrepticamente un golpe de Estado en Dantzig, para colocar a Polonia frente a un hecho consumado. Si ello sucediera y Polonia interviniera para restablecer la anterior situación ayudada por otras potencias, no podría hablarse de agresión polaca, ya que no se trataría de una cuestión local. La Gran Bretaña ha garantizado su ayuda a Polonia siempre que ésta tenga que luchar para defender su independencia nacional. Dantzig es fundamental para Polonia, ya que una potencia extranjera que se hallara en poder de dicho puerto, podría amordazar militar y económicamente a la nación polaca.

El señor Chamberlain manifestó que si existiera un ambiente más propicio, podría tratarse del asunto, aunque él considera que la situación de los alemanes en la Ciudad Libre no es injusta ni ilógica. Terminó alabando la serenidad con que Polonia ha seguido el desarrollo de los acontecimientos e hizo un llamamiento a Berlín y a Varsovia para que eviten nuevos incidentes que podrían comprometer la paz de Europa.

La prensa alemana declara que el viaje del conde Ciano a España figura en el primer plano de los acontecimientos internacionales de la actual semana

Berlín 10.—La prensa berlinesa ocupase unánimemente del viaje del conde Ciano a España, de indudable importancia en la política europea y especialmente en lo que se refiere a política mediterránea.

El «Angriff» declara que la visita del conde Ciano figura en el primer plano de los acontecimientos internacionales de la actual semana. El citado viaje, que servirá para consagrar una vez más la fraternidad hispano-italiana, refuerza la posición del Eje Berlín-Roma, cuya política es comprendida ya perfectamente en Madrid, Belgrado, Budapest y otras capitales. De las conversaciones entre el ministro italiano, el Generalísimo y sus colaboradores españoles, saldrán resultados concretos que pronto serán conocidos por el Mundo.

Mr. Chamberlain manifiesta que la Gran Bretaña tendrá en cuenta los deseos de Finlandia y los Estados Bálticos de que sea respetada su neutralidad

Londres 10 (a las 23 horas).—Esta tarde en la sesión de la Cámara de los Comunes, Mr. Chamberlain respondiendo a preguntas de los diputados acerca de las conversaciones anglo-soviéticas, ha declarado que los representantes británicos habían celebrado dos nuevas entrevistas con el ministro de Negocios Extranjeros soviético Mr. Molotov. Agregó que el Gobierno estaba estudiando las nuevas proposiciones hechas por los Soviets.

El primer ministro manifestó finalmente que la Gran Bretaña tendrá en cuenta la petición hecha por Finlandia y Estados Bálticos de que sea respetada su neutralidad.

El agradecimiento de la Escuadra italiana

El Alcalde señor Codina nos facilita una carta de S. E. el Almirante de la 8.ª División, que nos visitó recientemente, cuyo texto, vertido del italiano, es el siguiente:

«Puerto Mahón 6 Julio 1939.—XVII.

Al ilustre Alcalde don José Codina Villalonga.

Puerto Mahón.

La acogida que las Naves italianas han tenido en Mahón despertaron tanto en mí como en mis subordinados un sentimiento de profunda gratitud.

Estoy particularmente conmovido por el gesto de querer unir a las flores de los Marineros italianos las vuestras sobre la tumba de los valerosos aviadores caídos en Ciudadela en defensa de ideales comunes.

Me complace de poder manifestarle asimismo el agradecimiento más sincero del Estado Mayor y de los Marineros de esta División.

El Almirante de División, Comandante Oscar di Gamberardino.»

AVISO

De acuerdo con lo previsto en el artículo 95 del vigente Reglamento del Trabajo, se recuerda a todos los patronos asociados a la MUTUA GENERAL DE SEGUROS la obligación que tienen de proveerse de los libros de matrícula y de salarios, los cuales se facilitarán gratuitamente en su DELEGACION DE MAHON

CATCHOT. Reina 67 1-0-mjs

OBREROS

Se necesitan oficiales de albañil, carpinteros, herreros, forjadores y peones de albañil, para las obras de la Comandancia de Ingenieros de Mahón. Los solicitantes se presentarán en la misma, calle de Isabel II número 18. El Primer Jefe, José Juliá. 2-2

Compraría máquina de coser «Singer», moderna, en buen estado. — Informes en esta imprenta. 3-3

Se desean adquirir camas, mesillas de noche, lavabos, sin intermediario alguno. Dirigirse: Cuartel Artillería, Calacorp, Villacarlos. 1-3

Para vender. — Una cocina económica para leña o carbón, portátil. Informes en esta imprenta. 1-3

Se venden muebles en buen estado. — Para informes: Santa Eulalia 66, Mahón. 1-3

Imprenta de M. Sívica Retzer

La agencia soviética Tass ratifica que en las últimas conversaciones anglo-franco-soviéticas no se llegó a ningún resultado positivo

Moscú 10.—La agencia soviética Tass en un comunicado publicado ayer, ratifica las informaciones de la prensa, declarando que en las últimas conversaciones anglo-franco-soviéticas celebradas el sábado último, no se llegó a ningún resultado positivo.

La misma agencia manifiesta que la entrevista de los señores Seeds, Naggiar, Strang y Molotov, duró más de tres horas, sin que los conferenciantes pudieran llegar a un principio de acuerdo.

Los Gobiernos de Francia e Inglaterra han llegado a un acuerdo para el vuelo de los aviones británicos sobre territorio francés

Esta misma semana doscientos aviones de bombardeo ingleses efectuarán un raid por el Sur de Francia

Londres 10 (a las 23 horas).—La prensa de esta noche da la noticia de que los ministros del Aire británico y francés han llegado a un acuerdo para el vuelo de los aviones ingleses sobre territorio francés. Comunican también que esta misma semana doscientos aviones de bombardeo británicos efectuarán un vuelo de conjunto sin escalas por el Sur de Francia, con toda su tripulación y con una carga equivalente a la de guerra.

Hoy han salido de los aeródromos británicos los 52 aviones que tomarán parte en las fiestas que se celebrarán el 14 de julio en París.

El Consejo de ministros que hoy celebrará el Gobierno francés será dedicado al estudio de la política internacional

París 10.—Los círculos bien informados aseguran que el Consejo de ministros que el Gobierno celebrará mañana, martes, será dedicado al estudio de la política internacional.

El ministro de Negocios Extranjeros señor Bonnet hará un informe detallado de las últimas conversaciones con Moscú.

Propaganda tendenciosa en Budapest

Budapest 10.—Durante estos días se nota un esfuerzo de la propaganda anglo-francesa, en Hungría. Se han repartido folletos que intentan restar importancia a la potencia militar del Eje Roma-Berlín, caso de un conflicto.

La prensa húngara no se deja empujar por las propagandas tendenciosas y reafirma una vez más su estrecha amistad con Italia y Alemania.

Las tropas soviéticas han sufrido estos últimos días un tremendo descalabro en las fronteras de Mongolia y el Mandchukuo

Tokio 10.—Oficialmente se comunica que en los combates de estos últimos días en las fronteras de Mongolia y Mandchukuo, las tropas soviéticas han sufrido un tremendo descalabro. De cuatro mil soldados rusos que tomaron parte en las batallas, dos mil fueron puestos fuera de combate, capturándose un importante botín de guerra.

Actualmente las tropas japonesas están limpiando los territorios conquistados y fortificando los objetivos que las tropas soviéticas deseaban alcanzar en su fracasado intento.

El próximo Congreso del partido nacionalsocialista se celebrará en Nuremberg

Berlín 10.—Se notifica que el próximo Congreso del partido nacionalsocialista tendrá lugar en Nuremberg, durante los comienzos del próximo septiembre.

La situación en la concesión francesa de Shanghai

París 10.—Las autoridades se muestran preocupadas por la situación en la concesión francesa de Shanghai, donde hace días se registran peligrosos incidentes con las tropas niponas.

El cónsul del Japón ha presentado una protesta por el abuso que hacen los chinos del pabellón francés y pidiendo además la entrega de unos guerrilleros que firetearon a las fuerzas japonesas.